

Pertanyaan pilihan berganda untuk video persepsi bahaya sepeda motor (Versi Bahasa Indonesia)

Penjelasan: Silakan klik nomor URL tautan video untuk menonton video, atau
buka URL berikut untuk mengunduh video lengkap <https://reurl.cc/M4zqRm>

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
001	1	Sebagai pengendara motor, ketika kendaraan di sebelah kiri menyalakan lampu sein dan berniat pindah jalur atau membelok, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Perhatikan kondisi kendaraan yang berdekatan, dan bersiap-siap untuk mengerem atau mengurangi kecepatan. (2) Tekan klakson untuk mendesak kendaraan tersebut menghindar, supaya Anda bergerak maju. (3) Asalkan Anda aman, tidak usah menghiraukan pengguna jalan lainnya.	4142
002	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan berrambu, dari arah berlawanan ada kendaraan yang belok kiri, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Cukup perhatikan lampu lalu lintas di persimpangan, lampu hijau berarti Anda boleh lewat, dan tidak usah memperhatikan kendaraan di sekitar. (2) Selalu perhatikan kendaraan di sekitarnya setiap saat, waspadai kendaraan dari arah berlawanan yang mungkin tidak mematuhi peraturan, lakukan persiapan sebelumnya. (3) Kendaraan dari arah berlawanan tidak mematuhi peraturan menyalakan lampu sein, jadi kendaraan saya harus menambah kecepatan untuk melewati persimpangan tersebut.	4143
003	1	Sebagai pengendara motor, ketika di persimpangan ada kendaraan yang tiba-tiba melaju keluar dari jalan melintang yang menghalang garis penglihatan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Ketika berkendara, selain memperhatikan situasi di depan kendaraan, juga harus memperhatikan pergerakan kendaraan di jalan yang melintang. (2) Untuk mencegah kendaraan tersebut melanggar hukum, maka	4144

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		kendaraan saya harus berusaha bergerak maju lebih dahulu supaya dia memberi jalan. (3) Ketika berpapasan dengan kendaraan yang tiba-tiba melaju keluar, harus secepatnya mengerem dan berhenti, inilah tindakan yang aman.	
004	2	Sebagai pengendara motor, ketika melihat kendaraan keluar dari pintu masuk tempat parkir di sisi kanan jalan di depan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Demi keamanan, mata pengendara hanya boleh melihat lurus ke depan, tidak usah memperhatikan kondisi jalan di kiri dan kanan. (2) Selain memperhatikan situasi di depan, pengendara juga harus memperhatikan apakah ada kendaraan di sekitar yang tiba-tiba melaju keluar. (3) Asalkan Anda sendiri aman, walau melihat kendaraan lain yang melaju keluar dari tepi jalan, Anda tidak usah memedulikannya.	4145
005	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat kendaraan di jalur kiri depan tiba-tiba pindah jalur ke kanan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Ketika berkendara, selain memperhatikan situasi di depan kendaraan, juga harus memperhatikan pergerakan kendaraan di jalur kiri dan kanan. (2) Karena semua pengguna jalan mematuhi peraturan lalu lintas, jadi kita tidak usah waspada setiap saat. (3) Asalkan Anda sendiri aman, walau melihat kendaraan lain yang tiba-tiba menerobos keluar dari tepi jalan, Anda tidak usah memedulikannya.	4146
006	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat kendaraan tiba-tiba melaju keluar dari sebelah kanan persimpangan di depan yang tidak berrambu, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Meskipun berkendara di jalan utama, tetap harus memperhatikan pergerakan kendaraan di jalan cabang setiap saat. (2) Ketika melewati persimpangan tidak berrambu, harus mempertimbangkan besarnya jalan kedua belah pihak untuk menilai apakah perlu berhenti dulu sebelum melaju lewat. (3) Ketika melewati persimpangan tidak berrambu, jika kendaraan pihak lain adalah kendaraan dari arah kiri, maka boleh menambah kecepatan untuk melewati	4147

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		persimpangan.	
007	3	Sebagai pengendara motor, ketika melihat kendaraan tiba-tiba melaju keluar dari sebelah kanan persimpangan di depan yang tidak berrambu, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Harus memanfaatkan keunggulan sepeda motor yang kecil dan ringan untuk terlebih dahulu melewati persimpangan. (2) Tekan klakson, memperingatkan supaya pihak lain menghindar dan membiarkan kendaraan saya lewat. (3) Baik ada rambu lalu lintas atau tidak, tetap harus memperhatikan pergerakan kendaraan di sekitarnya.	4148
008	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat pejalan kaki di depan menyeberangi penyeberangan dari tempat gelap, bagaimana sebaiknya Anda berkendara? (1) Ketika melaju mendekati penyeberangan atau membelok, sepeda motor harus berhenti dan membiarkan pejalan kaki jalan duluan. (2) Karena lampu hijau menyala di jalur kendaraan saya, jadi boleh membunyikan klakson untuk mendesak pejalan kaki memberi jalan supaya kendaraan saya lewat. (3) Karena pejalan kaki tidak menyeberangi penyeberangan sesuai rambu lalu lintas, maka saya tidak usah memberi jalan kepada pejalan kaki.	4149
009	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan yang melintasi garis pembatas arah dan menyalip dari arah yang berlawanan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Dalam keamanan berkendara, setelah melihat hal ini harus segera mengerem, tidak usah menghiraukan kendaraan yang datang dari belakang. (2) Dalam mengemudi defensif, sebaiknya berasumsi bahwa kendaraan yang melaju dari arah berlawanan mungkin saja melewati garis tengah jalan, harap selalu waspada. (3) Dalam mencegah kecelakaan, ketika memasuki tikungan bunyikan klakson, supaya kendaraan dari arah berlawanan memperhatikan kendaraan saya.	4150
010	1	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan yang melintasi garis pembatas arah dan menyalip	4151

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		dari arah yang berlawanan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Gunakan perangkat ABS kendaraan untuk mengurangi kecepatan secara bertahap, dan menghindar ke arah yang aman. (2) Tetap berkendara di jalur yang tetap, dan menjaga kecepatan yang sesuai. (3) Gunakan perangkat ABS sepeda motor untuk mengurangi kecepatan secara bertahap, dan menghindar ke arah yang banyak kendaraannya.	
011	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat kendaraan di tepi jalan yang mengaktifkan lampu sein, berniat memasuki jalur kendaraan kita, bagaimana sebaiknya Anda berkendara? (1) Kurangi kecepatan melaju, amati arah gerakan kendaraan di samping, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Tekan klakson, memperingatkan kendaraan tersebut segera menghindar, supaya kendaraan saya bisa lewat. (3) Perhatikan saja apakah ada kendaraan yang datang dari depan, tidak usah memberi jalan kepada kendaraan.	4152
012	2	Sebagai pengendara motor, ketika melihat segitiga pengaman kendaraan rusak di arah depan jalan, bagaimana sebaiknya Anda berkendara? (1) Tidak usah mempedulikan perilaku pengguna jalan lain, mempercepat kendaraan saya, mengitari area tersebut dan melaju terus. (2) Kurangi kecepatan melaju, supaya terhindar dari tabrakan, karena kemungkinan ada kendaraan yang rusak atau ada lokasi kecelakaan di depan. (3) Untuk menghindari masalah, cepat pindah jalur, hindari dan menambah kecepatan menjauh dari tempat kejadian.	4153
013	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat adanya bola, anak-anak, pejalan kaki atau benda asing lainnya mengganggu jalur di depan Anda, bagaimana sebaiknya Anda berkendara? (1) Harus melepaskan pedal gas untuk mengurangi kecepatan melaju, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Tekan klakson untuk mencegah anak-anak yang mengejar bola atau pejalan kaki menabrak kendaraan kita. (3) Hanya bola atau benda asing lain saja yang mengganggu jalur kendaraan,	4154

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		sama sekali tidak usah dihiraukan.	
014	2	Sebagai pengendara motor, ketika kondisi penglihatan di sekeliling kurang jelas atau remang-remang, Anda melihat ada kendaraan yang diparkirkan di tepi jalan sebelah kanan. Untuk menghindari kendaraan tersebut, sepeda motor di sebelah kanan berpindah jalur, melintas ke jalur di depan kendaraan Anda, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Langsung menginjak rem, dan tanpa pikir panjang pindah ke jalur kiri, untuk menghindari sepeda motor dan kendaraan yang parkir di tepi jalan itu. (2) Harus mengurangi kecepatan melaju, putar kepala untuk memastikan bahwa tidak ada kendaraan yang datang dari kiri, dan nyalakan lampu sein untuk pindah ke jalur kiri. (3) Langsung secara darurat pindah jalur, dan tekan klakson, supaya Anda tidak ditabrak oleh sepeda motor.	4155
015	1	Sebagai pengendara motor, ketika masuk atau keluar dari gorong-gorong atau terowongan, perubahan intensitas cahaya tiba-tiba dapat menyebabkan silau, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Ketika masuk dan keluar gorong-gorong atau terowongan, harus menyalakan lampu depan, mengurangi kecepatan, jarak aman diperpanjang, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Perubahan intensitas cahaya tiba-tiba, tidak mempengaruhi mata pengendara, jadi boleh segera pindah jalur atau menyalip. (3) Perubahan intensitas cahaya tiba-tiba membuat mata pengendara tidak nyaman, segera menginjak rem darurat untuk berhenti sejenak di tepi jalan.	4156
016	1	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan kendaraan yang masuk bergabung dari jalur kanan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Saat berkendara melalui persimpangan atau jalan bercabang tanpa rambu lalu lintas, perhatikan pergerakan kendaraan di sekitar untuk menghindari kecelakaan. (2) Karena intensitas cahaya tidak mempengaruhi penglihatan mata pengemudi, jadi tidak usah memperhatikan pergerakan kendaraan di sekitar. (3) Tekan	4157

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		klakson, memperingatkan kendaraan tersebut untuk segera menghindari, supaya kendaraan kita bisa lewat.	
017	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan bus yang berhenti di halte bus di tepi jalan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Setelah mengurangi kecepatan, nyalakan lampu sein kanan, amati apakah ada kendaraan yang datang dari kanan atau belakang, lalu menyalip dari sisi kanan bus. (2) Setelah mengurangi kecepatan, berhenti dengan jarak aman di belakang bus, tunggu sampai bus mulai bergerak barulah kita melaju dengan menjaga jarak aman. (3) Berhenti rapat di belakang bus, dan membunyikan klakson, meminta bus supaya cepat bergerak maju dan ikuti bus dengan jarak rapat.	4158
018	1	Sebagai pengendara motor, jika ingin memutar dari sisi kiri bus seperti di video ini, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Terlebih dahulu nyalakan lampu sein kiri, melalui kaca spion dan memutar kepala, amati apakah ada kendaraan yang datang dari arah kiri dan belakang, menilai jarak aman dan perhatikan pergerakan bus, pastikan keamanan, barulah mendahuluinya. (2) Ketika pengendara sepeda motor ingin menyalip bus, dia harus menyalakan lampu sein dan memperhatikan pergerakan bus, sebelum menyalip dari sisi kanan bus. (3) Perhatikan pergerakan bus, jika berpapasan dengan kendaraan yang jalan di jalur sebelah, Anda boleh menyalip bus di jalur yang sama di antara sekerumunan kendaraan dari sisi kiri bus.	4159
019	3	Sebagai pengendara motor, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman di gang-gang? (1) Berkendara sesuai dengan peraturan batas kecepatan, tidak usah menghiraukan pergerakan kendaraan dan pejalan kaki di sekitar Anda. (2) Tetap melaju dengan kecepatan semula, tekan klakson mengingatkan pejalan kaki di sekitar bahwa sepeda motor mau lewat, supaya mereka menghindari dengan sendirinya. (3) Berkendara sesuai dengan peraturan batas kecepatan, dan berasumsi kemungkinan pergerakan selanjutnya dari orang dan	4160

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		kendaraan di sekitar, supaya terhindar dari bahaya karena terlambat merespon.	
020	3	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara di gang-gang, Anda melihat pejalan kaki masuk ke jalur kendaraan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Terlebih dahulu kurangi kecepatan, hindar dan lewati pejalan kaki, lalu bergerak maju. (2) Terlebih dahulu kurangi kecepatan, bunyikan klakson untuk mengingatkan pejalan kaki supaya menghindar. (3) Terlebih dahulu kurangi kecepatan dan berhenti, memberi prioritas kepada pejalan kaki untuk jalan duluan.	4161
021	1	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan mobil yang parkir di tepi jalan membuka pintu seperti di video ini, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Tingkatkan kewaspadaan, jaga jarak aman dengan mobil yang parkir di tepi jalan, kurangi kecepatan melaju, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Tekan klakson memperingati pengemudi mobil, dan secepatnya melewati mobil tersebut. (3) Sebaiknya pindah jalur untuk menghindar, dan segera menjauh untuk mencegah tabrakan.	4162
022	3	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan ambulans yang sedang menjalankan tugas dan melintasi persimpangan jalan seperti di video ini, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Kurangi kecepatan, hindari ambulans dan melewati persimpangan jalan. (2) Ambulans menerobos lampu merah, tidak usah menghindar atau berhenti. (3) Mendengar suara ambulans, segera mengurangi kecepatan, dan tidak boleh mengikuti dengan kecepatan tinggi.	4163
023	2	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan pejalan kaki yang sembarangan menyeberang jalan di belakang bus, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Kurangi kecepatan melaju, bunyikan klakson supaya pejalan kaki menghindar. (2) Kurangi kecepatan melaju, dan perhatikan pergerakan pejalan kaki. (3) Kurangi kecepatan melaju, karena pejalan kaki melanggar peraturan jadi tidak	4164

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		usah memberi jalan.	
024	1	Sebagai pengendara motor, ketika mendekati persimpangan jalan, Anda melihat lampu rem kendaraan di depan menyala dan menghalangi penglihatan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Terlebih dahulu kurangi kecepatan, periksa kendaraan yang datang dari kiri dan kanan, dan pastikan tidak ada lagi kendaraan yang datang, barulah Anda melaju lewat. (2) Jalan berdekatan dengan kendaraan dari sebelah kiri sebagai penghalang untuk melaju ke depan. (3) Tetap melaju dengan kecepatan semula, dan jalan terus.	4165
025	3	Sebagai pengendara motor, dalam video Anda melihat bus wisata yang parkir di tepi jalan, perilaku apa yang tidak pantas dilakukan? (1) Perhatikan arah gerakan bus wisata yang sedang parkir di tepi jalan. (2) Penglihatan terhalang oleh kendaraan besar, jadi harus memperhatikan pejalan kaki yang menyeberang jalan. (3) Perhatikan bus wisata yang parkir di tepi jalan, tetap melaju dengan kecepatan semula.	4166
026	3	Sebagai pengendara motor, ketika melewati tikungan di daerah pegunungan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Supaya melewati tikungan dengan lancar, rendahkan pusat gravitasi dan menambah kecepatan. (2) Tekan klakson, mengingatkan kendaraan yang datang dari arah berlawanan supaya menghindar. (3) Kurangi kecepatan melaju, sebelumnya perhatikan pergerakan kendaraan dari arah berlawanan, dan menghindari pengereman darurat.	4167
027	1	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan di sebelah kanan depan yang tiba-tiba pindah jalur karena di depan ada perbaikan jalan, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Perhatikan arah gerakan kendaraan di depan, kurangi kecepatan melaju supaya mudah menghindar. (2) Tambah kecepatan untuk menyalip kendaraan di depan, supaya tidak mengganggu arus lalu lintas di belakang. (3) Tidak usah menghiraukan arah gerakan kendaraan di depan, tetap saja melaju dengan	4168

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		kecepatan semula.	
028	3	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan di depan yang sedang mundur masuk ke petak parkir, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Tekan klakson, supaya kendaraan tersebut cepat masuk ke petak parkir, agar tidak mempengaruhi arus kendaraan di belakang. (2) Setelah mengurangi kecepatan, tanpa menyalakan lampu sein, putarkan kepala untuk memeriksa kendaraan yang datang dari kiri/kanan, dan langsung pindah jalur. (3) Tetap menjaga jarak aman dan berhenti dulu, tunggu sampai kendaraan di depan masuk ke petak parkir, setelah itu baru Anda melanjutkan mengemudi.	4169
029	2	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan bus yang pindah jalur dan membelok ke kanan, tanpa menyalakan lampu sein, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Sebelum bus sepenuhnya pindah jalur dan membelok, setelah menyalakan lampu sein kanan, Anda menyalip bus dari kanan dan melaju ke depan. (2) Sebaiknya menjaga jarak aman dengan bus, kurangi kecepatan melaju, dan amati pergerakan bus sebelum melanjutkan mengemudi. (3) Ketika melihat bus hendak pindah jalur dan membelok ke kanan, Anda nyalakan lampu sein kiri, lalu menyalip dari sisi kiri.	4170
030	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan jalan dan ingin belok kanan seperti di video ini, Anda berpapasan dengan bus yang membelok ke kanan tanpa menyalakan lampu sein, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Tetap menjaga kecepatan yang sama dengan bus, membelok ke kanan bersamaan dan berdekatan dari sebelah kanan bus. (2) Kurangi kecepatan melaju, dan tetap menjaga jarak aman dengan bus, tunggu hingga bus selesai belok, barulah Anda membelok ke kanan. (3) Nyalakan lampu sein kiri untuk pindah jalur, lalu setelah menyalip bus dari sebelah kiri, Anda belok ke kanan.	4171
031	3	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan jalan, Anda melihat pengendara sepeda motor melanggar	4172

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		peraturan dengan membelok ke kiri, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Tetap menjaga kecepatan yang sama dan langsung melewati persimpangan. (2) Tekan klakson, memperingatkan supaya pengendara tersebut menghindar. (3) Kurangi kecepatan melaju dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat.	
032	1	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan pengendara sepeda motor yang melanggar peraturan seperti di video ini, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Kurangi kecepatan melaju, amati arah gerakan kendaraan tersebut, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Asalkan tidak melanggar peraturan, Anda tidak usah menghiraukan kendaraan lain yang melanggar peraturan. (3) Ketika melihat kendaraan menerobos keluar, bunyikan klakson supaya dia menghindar, tidak usah melakukan persiapan pengereman.	4173
033	3	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan jalan dan membelok ke kiri seperti di video ini, manakah dari pernyataan berikut ini yang salah? (1) Melewati persimpangan jalan seharusnya mengurangi kecepatan melaju, putar kepala ke kiri dan ke kanan untuk mengamati arah gerakan kendaraan dan pejalan kaki di jalan, belok kiri setelah memastikan keamanan, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) 30m sebelum sampai ke persimpangan jalan, nyalakan lampu sein atau memberikan isyarat tangan, lalu belok kiri setelah mencapai tengah persimpangan. (3) 30m sebelum sampai ke persimpangan jalan, nyalakan lampu sein atau memberikan isyarat tangan, lalu membelok tanpa mengurangi kecepatan.	4174
034	2	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara hingga ke persimpangan jalan seperti di video ini dan berniat membelok ke kiri, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) 30m sebelum sampai ke persimpangan jalan, nyalakan lampu sein atau memberikan isyarat tangan, setelah memastikan tidak ada kendaraan yang datang dari depan,	4175

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		<p>belakang dan arah berlawanan, Anda langsung belok kiri tanpa harus mencapai tengah persimpangan, untuk menghindari mempengaruhi arus kendaraan di belakang. (2) 30m sebelum sampai ke persimpangan jalan, nyalakan lampu sein atau memberikan isyarat tangan, kurangi kecepatan dan melaju dengan pelan hingga ke tengah persimpangan, pastikan tidak ada kendaraan dan pejalan kaki yang datang dari depan, belakang dan arah berlawanan, barulah Anda belok kiri. (3) 30m sebelum sampai ke persimpangan jalan, nyalakan lampu sein atau memberikan isyarat tangan, kurangi kecepatan dan melaju dengan pelan hingga jalur penyeberangan pejalan kaki. Setelah memastikan tidak ada kendaraan atau pejalan kaki yang datang, Anda boleh belok kiri.</p>	
035	2	<p>Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan yang memiliki area khusus menunggu untuk sepeda motor yang hendak membelok, bagaimana seharusnya Anda berkendara dengan aman? (1) Terlebih dahulu kurangi kecepatan, dan bunyikan klakson sebagai isyarat kepada sepeda motor di area khusus menunggu supaya mengalah. (2) Terlebih dahulu kurangi kecepatan, dan perhatikan sepeda motor di area khusus menunggu. (3) Tetap melaju dengan kecepatan semula, lewat mengitari sepeda motor di area khusus menunggu, dan langsung melewati persimpangan.</p>	4176
036	2	<p>Sebagai pengendara motor, ketika berkendara di tikungan, manakah pernyataan berikut ini yang tidak benar? (1) Harus memiliki konsep mengemudi defensif, mengurangi kecepatan sebelum memasuki tikungan, dan berasumsi kemungkinan ada hambatan di jalan berikutnya. (2) Untuk menghindari ditabrak dari belakang karena kecepatan terlalu pelan, maka harus melewati dengan menambah kecepatan. (3) Harus selalu memperhatikan kendaraan dari arah berlawanan yang mungkin melanggar peraturan dengan melewati garis pembatas arah.</p>	4177
037	1	<p>Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan konstruksi perbaikan jalan, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Kurangi kecepatan melaju dan melaju</p>	4178

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		lewat dengan pelan. (2) Dengan cepat berjalan di sebelah kiri untuk menghindari rintangan. (3) Melewati dengan cepat, supaya tidak menghalangi lalu lintas.	
038	3	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara ada panggilan ponsel, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Menerima panggilan telepon sambil mengendarai sepeda motor, supaya tidak kehilangan telepon penting. (2) Ambil ponsel dan periksa siapa yang menelepon, apabila penting barulah diterima. (3) Harus berhenti di tempat yang aman di tepi jalan, matikan mesin kendaraan, barulah Anda menerima panggilan telepon.	4179
039	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan pengendara sepeda motor di depan sedang menerima panggilan telepon, tindakan apa yang paling tepat? (1) Bunyikan klakson sebagai isyarat supaya dia memperhatikan keselamatan. (2) Kurangi kecepatan melaju, selalu memperhatikan situasi kendaraan di depan dan situasi di kiri/kanan. Setelah pastikan sudah aman, barulah menyalip. (3) Ambil foto dengan ponsel sebagai bukti, dan melaporkannya ke polisi.	4180
040	1	Sebagai pengendara motor, ketika lampu hijau menyala, Anda melihat mobil di sebelah kiri depan mengerem dan mengurangi kecepatan, manakah pernyataan berikut ini yang tidak benar? (1) Setelah memperhatikan situasi lampu lalu lintas, Anda boleh melewati persimpangan. (2) Mungkin saja ada orang, mobil atau hewan yang menerobos masuk ke jalur kendaraan, kita harus selalu siap sedia melakukan pengereman dan mengurangi kecepatan kapan saja diperlukan. (3) Mungkin ada benda asing atau konstruksi di permukaan jalan, jadi kita harus mengurangi kecepatan dan tetap waspada.	4181
041	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan berrambu, berpapasan dengan mobil di sebelah kiri depan yang menghalangi penglihatan, bagaimana sebaiknya Anda berkendara? (1) Setelah memperhatikan kondisi jalur kendaraan Anda dan memastikan keamanan, Anda boleh melaju	4182

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		lewat. (2) Penglihatan mungkin terhalang oleh mobil di depan, jadi harus memperhatikan kendaraan dari arah berlawanan yang belok kiri. (3) Sewaktu lampu hijau menyala, kendaraan kita memiliki hak jalan sepenuhnya, jadi boleh melaju lewat.	
042	1	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan sepeda motor di sebelah kiri yang menyalip kendaraan kita, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Harus menjaga jarak yang cukup dengan sepeda motor di depan, supaya Anda bisa berhenti kapan saja diperlukan. (2) Setelah memperhatikan kondisi kendaraan di depan, Anda menghindari jalan lewat dari sebelah kiri. (3) Untuk menghindari tabrakan, terlebih dahulu tekan klakson untuk memperingatkan sepeda motor tersebut supaya menghindari.	4183
043	1	Sebagai pengendara motor, di jalur kendaraan, Anda melihat kendaraan di sebelah kiri depan mengerem dan mengurangi kecepatan, manakah dari pernyataan berikut ini yang benar? (1) Perhatikan arah gerakan kendaraan di sebelah kiri depan, dan bersiap-siap melakukan pengereman. (2) Berkendara di sebelah kanan, melewati dengan menambah kecepatan, menghindari potensi bahaya. (3) Tekan klakson, mengingatkan kendaraan di sebelah kiri depan, lalu jalan lewat dengan menambah kecepatan.	4184
044	3	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan di depan yang menyalakan lampu sein dan langsung belok kanan, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Putar lewat ke arah kiri untuk menghindari bahaya. (2) Melaju lurus dan melewati dengan cepat. (3) Kurangi kecepatan melaju, bersiap-siap untuk berhenti setiap saat.	4185
045	1	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan sepeda motor yang tiba-tiba belok kiri dari jalur berlawanan dan masuk ke pompa bensin, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Selalu perhatikan arah gerakan kendaraan di jalur berlawanan, bersiap-siap melakukan pengereman dan mengurangi kecepatan. (2) Hak jalan kendaraan yang berjalan	4186

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		lurus lebih besar dari pada kendaraan yang membelok, jadi boleh melaju lewat. (3) Dengan cepat berkendara di sebelah kiri, untuk menghindari tabrakan.	
046	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan tanpa rambu lalu lintas, dan melihat lampu rem sepeda motor di depan menyala, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Ketika melewati persimpangan tanpa rambu lalu lintas, mungkin saja ada kendaraan yang berjalan dari arah samping. Pihak yang tiba lebih dulu di persimpangan memiliki hak jalan. (2) Selain memperhatikan situasi kendaraan di depan, perhatikan juga kendaraan dari samping. (3) Ketika kendaraan datang dari jalur melintang, kendaraan di sebelah kiri harus memberi jalan kepada kendaraan di sebelah kanan, jadi kendaraan Anda tidak usah mengalah.	4187
047	1	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan dengan lampu lalu lintas berkedip, dan berpapasan dengan kendaraan yang datang dari samping, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Ketika lampu lalu lintas warna kuning berkedip, Anda harus mengurangi kecepatan dan melaju lewat dengan hati-hati. (2) Menambah kecepatan dan melaju lewat. (3) Kendaraan Anda berjalan di jalur lampu kuning yang berkedip, memiliki hak jalan dan boleh melaju lewat.	4188
048	1	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara di jalan yang remang-remang, dan melewati persimpangan dengan lampu lalu lintas berkedip, perilaku berkendara manakah yang lebih tepat? (1) Ketika hari gelap/remang-remang, nyalakan lampu depan dan perhatikan apakah ada hambatan di jalan. (2) Setelah memperhatikan kondisi jalur kendaraan Anda dan merasa aman, maka Anda boleh melaju lewat. (3) Ketika melewati persimpangan, berpapasan dengan kendaraan dari arah samping, Anda harus membunyikan klakson supaya kendaraan itu menghindar.	4189
049	3	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan dengan lampu lalu lintas berkedip, Anda melihat lampu rem mobil di depan menyala, manakah pernyataan berikut ini yang	4190

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		tidak benar? (1) Ketika lampu lalu lintas warna kuning berkedip, Anda harus mengurangi kecepatan dan melaju lewat dengan hati-hati. (2) Selain memperhatikan situasi di depan, perhatikan juga kendaraan dari arah berlawanan dan dari samping. (3) Sama-sama merupakan kendaraan yang bergerak lurus, kendaraan di sebelah kiri harus berhenti sejenak untuk memberi jalan kepada kendaraan di sebelah kanan, oleh karena itu saya harus memberi prioritas kepada kendaraan di sebelah kanan untuk jalan duluan.	
050	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan dengan lampu lalu lintas berkedip, jika melihat lampu rem mobil di depan Anda menyala, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Kendaraan Anda berjalan di jalur lampu kuning yang berkedip, memiliki hak jalan dan boleh melaju lewat. (2) Selain memperhatikan situasi di depan, perhatikan juga kendaraan dari arah berlawanan dan dari samping. (3) Saat melewati persimpangan, semua kendaraan mengurangi kecepatan, mobilitas sepeda motor lebih bagus, jadi boleh langsung tancap gas dan jalan duluan.	4191
051	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan sepeda motor yang bergerak ke jalur Anda tanpa menyalakan lampu sein terlebih dahulu, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Bunyikan klakson, rebutan jalan dengan cepat, supaya sepeda motor tersebut menghindar. (2) Kurangi kecepatan melaju, dan bersiap-siap untuk mengerem setiap saat. (3) Untuk menghindari tabrakan, sebaiknya menghindar dari kanan dan melewatinya.	4192
052	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat lampu rem mobil di jalur kanan menyala, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Dari tempat yang penglihatannya terhalang, mungkin saja ada orang, mobil atau hewan yang menerobos masuk ke jalur kendaraan, kita harus selalu siap sedia melakukan pengereman dan mengurangi kecepatan kapan saja diperlukan. (2) Mungkin saja mobil di sebelah kanan bersiap untuk berhenti di tepi jalan, jadi Anda lewati saja	4193

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		dengan melaju lurus. (3) Dengan cepat berkendara di sebelah kiri, untuk menghindari tabrakan dengan kendaraan yang tiba-tiba masuk ke jalur kendaraan kita.	
053	1	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan kendaraan di jalur cepat sebelah kiri menyalakan lampu sein seperti di video ini, bagaimana seharusnya Anda bereaksi? (1) Sebelum melewati persimpangan, perhatikan pergerakan kendaraan di jalur cepat tersebut, bersiap-siap mengurangi kecepatan atau berhenti. (2) Terus menerus menekan klakson untuk mencegah kendaraan dari jalur cepat masuk. (3) Pastikan keamanan diri Anda, kemudian melaju lewat.	4194
054	1	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan kendaraan di jalur dalam sebelah kiri yang menyalakan lampu sein seperti di video ini, manakah dari tanggapan berikut ini yang tidak benar? (1) Perhatikan saja apakah ada kendaraan yang datang dari depan. (2) Perhatikan kondisi kendaraan yang berdekatan, dan bersiap-siap untuk mengerem. (3) Selain memperhatikan situasi kendaraan di depan, jika ada kendaraan yang muncul di samping Anda, perhatikan arah gerakannya.	4195
055	3	Sebagai pengendara motor, dalam hal yang harus diperhatikan sewaktu mulai bergerak di persimpangan berrambu, manakah dari berikut ini yang benar? (1) Selama Anda memperhatikan lampu lalu lintas, lampu hijau menyala berarti Anda bisa lewat. (2) Ketika Anda melihat lampu hijau menyala, Anda harus lewat dengan cepat supaya tidak didesak oleh klakson kendaraan di belakang. (3) Meskipun lampu hijau menyala berarti Anda boleh lewat, tapi Anda tetap harus memperhatikan apakah ada kendaraan yang menerobos lampu merah.	4196
056	3	Sebagai pengendara motor, ketika berhenti di persimpangan menunggu lampu merah, manakah dari berikut ini yang benar? (1) Manfaatkan waktu berhenti menunggu lampu merah untuk memeriksa ponsel. (2) Melihat ke sekeliling apakah ada papan iklan baru. (3) Sebelum mulai bergerak, putar kepala	4197

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		ke kiri dan ke kanan, untuk memperhatikan apakah ada kendaraan yang melanggar peraturan.	
057	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan, Anda berpapasan dengan kendaraan yang melanggar peraturan, manakah pernyataan berikut ini yang benar? (1) Menambah kecepatan dan terus menerus menekan klakson sebagai peringatan kepada kendaraan yang melanggar peraturan supaya memberi jalan. (2) Ketika melewati persimpangan, perhatikan pergerakan kendaraan lain, dan bersiap-siap mengurangi kecepatan atau berhenti. (3) Menambah kecepatan dan mengikuti kendaraan besar supaya melewati persimpangan dengan lancar.	4198
058	1	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan sepeda motor yang belok kanan pada saat lampu merah menyala seperti di video ini, bagaimana seharusnya Anda bereaksi? (1) Ketika di persimpangan, Anda harus mengurangi kecepatan, mengamati arah gerakan kendaraan di samping dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Sepeda motor duluan menerobos lampu merah dan belok kanan, jadi saya masih boleh melaju terus. (3) Untuk mencegah sepeda motor tersebut melanggar peraturan, saya harus bergegas maju lebih dulu, supaya dia memberi jalan.	4199
059	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan tanpa rambu lalu lintas dan ada kendaraan yang mendekat seperti di video ini, manakah dari pernyataan berikut ini yang benar? (1) Demi keamanan, mata hanya boleh melihat lurus ke depan, memperhatikan pergerakan di kejauhan. (2) Selain memperhatikan situasi di depan, perhatikan juga kendaraan dari samping. (3) Asalkan tidak melanggar peraturan, Anda boleh melaju lewat.	4200
060	1	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan dan berniat belok kiri, Anda melihat ada kendaraan yang datang dari arah kiri belakang, manakah dari pernyataan berikut ini yang benar? (1) Ketika membelok, sebelumnya nyalakan dulu lampu sein, serta memperhatikan kaca spion dan memutar	4201

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		kepala untuk memeriksa. (2) Asalkan menyalakan lampu sein untuk mengingatkan kendaraan lain, Anda boleh segera membelok. (3) Supaya bisa membelok ke kiri dengan mulus, Anda boleh terlebih dahulu melewati garis pembatas arah.	
061	2	Sebagai pengendara motor, ketika kendaraan dari sebelah kiri melanggar melewati garis pembatas arah, bagaimana sebaiknya Anda berkendara? (1) Karena pelanggaran dilakukan oleh orang lain, Anda harus membunyikan klakson terus menerus supaya dia menghindari. (2) Kurangi kecepatan melaju, dan bersiap-siap berhenti setiap saat. (3) Untuk mencegah orang lain melanggar peraturan, saya harus bergegas maju lebih dulu, supaya dia memberi jalan.	4202
062	3	Sebagai pengendara motor, ketika kendaraan dari sebelah kiri tidak menyalakan lampu sein dan tidak menjaga jarak saat mendahului, bagaimana sebaiknya Anda bereaksi? (1) Perhatikan kondisi jalan di bagian depan, tidak akan berbahaya jika dengan patuh berjalan di jalur kita sendiri. (2) Jika jalur sempit dan banyak kendaraan, bunyikan klakson terus menerus untuk mengingatkan orang tersebut supaya waspada. (3) Selain memperhatikan keadaan di depan kendaraan, juga selalu memperhatikan kaca spion, dan terlebih dahulu bersiap-siap untuk mengurangi kecepatan.	4203
063	1	Sebagai pengendara motor, saat melewati persimpangan jika ada kendaraan yang datang dari sebelah kiri, manakah dari pernyataan berikut ini yang benar? (1) Saat berkendara di tengah sekerumunan kendaraan, banyak titik buta penglihatan, sebaiknya perhatikan apakah ada kendaraan atau pejalan kaki yang muncul dari celah-celah kendaraan. (2) Saat lalu lintas macet, sebaiknya manfaatkan waktu untuk melaju lewat dengan menambah kecepatan, supaya tidak menimbulkan kemacetan. (3) Pihak kita memiliki hak jalan, jadi kita harus maju terlebih dahulu, memaksa orang lain memberi jalan.	4204
064	2	Sebagai pengendara motor, pada saat berkendara tiba-tiba pejalan kaki muncul dari sekerumunan kendaraan, bagaimana	4205

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		sebaiknya Anda bereaksi? (1) Pejalan kaki melanggar peraturan karena melewati garis pembatas arah, jadi boleh membunyikan klakson panjang, dan melaju lewat dengan menambah kecepatan. (2) Kurangi kecepatan melaju, perhatikan arah gerak pejalan kaki, dan bersiap-siap berhenti setiap saat. (3) Karena pejalan kaki sibuk berbicara di ponsel, dan tidak memperhatikan kondisi jalan, maka tidak usah memberi jalan.	
065	1	Sebagai pengendara motor, pada saat berkendara jika pejalan kaki menyebrang jalan sesuka hati, bagaimana sebaiknya Anda bereaksi? (1) Kurangi kecepatan melaju, perhatikan arah gerak pejalan kaki, dan bersiap-siap berhenti setiap saat. (2) Pejalan kaki menyeberangi jalan tanpa mematuhi peraturan, bunyikan klakson terus menerus supaya dia memberi jalan. (3) Pejalan kaki menyeberangi jalan dengan lambat, untuk menghemat waktu Anda boleh melaju lewat dengan menambah kecepatan.	4206
066	3	Sebagai pengendara motor, setelah pejalan kaki turun dari bus, dia menyeberang jalan sesuka hati, bagaimana seharusnya Anda bereaksi? Silakan pilih jawaban yang benar. (1) Pejalan kaki menyeberang jalan tanpa mematuhi peraturan, bunyikan klakson terus menerus supaya dia memberi jalan. (2) Ketika jalan licin di hari hujan, untuk menghindari tergelincir akibat pengereman mendadak, Anda harus melewatinya dengan cepat. (3) Ketika jalan licin di hari hujan, kurangi kecepatan kendaraan, perhatikan arah gerakan pejalan kaki, dan bersiap-siap menghentikan kendaraan.	4207
067	1	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan pejalan kaki yang menyebrang persimpangan sambil menundukkan kepala, bagaimana seharusnya Anda menanggapi? (1) Lakukan tindakan yang diperlukan seperti mengurangi kecepatan, atau bersiap-siap untuk berhenti. (2) Tekan klakson dan mengeluarkan suara untuk mengingatkannya. (3) Melakukan pengereman darurat untuk mengagetkan dan	4208

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		memperingati orang yang menyebrang sambil menundukkan kepala.	
068	1	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan sepeda motor yang belok kiri tanpa mematuhi peraturan, bagaimana seharusnya Anda menanggapi? (1) Lakukan tindakan yang diperlukan seperti mengurangi kecepatan, atau bersiap-siap untuk berhenti. (2) Tekan klakson dan mengeluarkan suara untuk mengingatkannya. (3) Melakukan pengereman darurat untuk memperingati pengendara sepeda motor.	4209
069	2	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara jika berpapasan dengan kendaraan besar di depan Anda menyalakan lampu sein, bagaimana seharusnya Anda menanggapi? (1) Mempercepat laju untuk menyalip kendaraan di depan. (2) Mengurangi kecepatan dan menjaga jarak aman antar kendaraan. (3) Segera mempercepat laju dan menyalip, serta membunyikan klakson untuk memberitahu.	4210
070	1	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara jika berpapasan dengan kendaraan di posisi sejajar yang menghalangi penglihatan, bagaimana seharusnya Anda bereaksi? (1) Perhatikan rambu lalu lintas dan pastikan apakah ada kendaraan yang mendekat di area penglihatan yang terhalang, dan lakukan tindakan mengemudi defensif. (2) Jalur lampu hijau memiliki hak jalan terbesar, menambah kecepatan dan melaju lewat sebelum sinyal lampu berubah. (3) Langsung melewati persimpangan, risiko kecelakaan lebih rendah.	4211
071	2	Sebagai pengendara motor, ketika kendaraan besar belok kanan tapi menyalakan lampu sein kiri, melihat ini pemahaman apa yang seharusnya Anda miliki? (1) Kendaraan besar hendak belok kanan, hanya saja lampu sein dinyalakan ke arah yang salah. (2) Kendaraan besar hendak belok kiri, karena keterbatasan perbedaan radius putar roda dalam, sehingga harus bergerak sedikit ke kanan terlebih dahulu. (3) Sangat diragukan bahwa ini karena kesalahan indikasi lampu sein, sebaiknya memastikan arah belok kendaraan besar dari deviasi lintasan kendaraan tersebut.	4212

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
072	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan di depan yang mogok dan berniat pindah jalur, apa yang seharusnya Anda lakukan terlebih dahulu? (1) Pindah jalur setelah menyalakan lampu jauh. (2) Nyalakan lampu sein, periksa kaca spion dan putar kepala untuk memastikan situasi lalu lintas, lalu pindah jalur. (3) Tekan klakson, dan mengulurkan tangan untuk memberi isyarat, lalu pindah jalur.	4213
073	2	Sebagai pengendara motor, saat Anda belok kiri di persimpangan, berpapasan dengan kendaraan yang belok kanan dari arah berlawanan dan memasuki jalur yang sama, siapa yang memiliki hak prioritas jalan yang lebih tinggi? (1) Kendaraan yang belok kanan dari arah berlawanan. (2) Kendaraan yang belok kiri. (3) Kendaraan yang duluan melewati garis berhenti memiliki hak jalan yang lebih tinggi.	4214
074	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan di depan yang mogok dan berniat pindah jalur, tindakan apa yang seharusnya Anda lakukan terlebih dahulu? (1) Pindah jalur setelah menyalakan lampu jauh. (2) Nyalakan lampu sein, periksa kaca spion dan putar kepala untuk memastikan situasi lalu lintas, lalu pindah jalur. (3) Tekan klakson, dan mengulurkan tangan untuk memberi isyarat, lalu pindah jalur.	4215
075	3	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan yang tiba-tiba belok kiri dari jalan bercabang di depan dan memasuki jalur Anda, bagaimana seharusnya Anda bereaksi? (1) Perhatikan arah depan, dan tetap pertahankan kecepatan melaju ke depan. (2) Mempercepat laju, menyalip kendaraan di depan sebelum dia membelok memasuki jalur. (3) Perhatikan situasi di depan kendaraan dan kurangi kecepatan melaju, lakukan tindakan yang diperlukan seperti bersiap-siap untuk berhenti.	4216
076	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan kendaraan di depan yang melanggar peraturan dengan belok	4217

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		kiri melewati garis kuning ganda, bagaimana seharusnya Anda bereaksi? (1) Hak jalan kendaraan yang berjalan lurus lebih tinggi dari pada kendaraan yang membelok, tetap pertahankan kecepatan melaju ke depan. (2) Perhatikan situasi di depan kendaraan dan kurangi kecepatan melaju, lakukan tindakan yang diperlukan seperti bersiap-siap untuk berhenti. (3) Tekan klakson, mengulurkan tangan untuk memberi isyarat, lalu pindah jalur untuk menghindari dan melewatinya.	
077	3	Sebagai pengendara motor, pada saat cuaca hari gelap, kendaraan di jalur dalam melanggar peraturan dengan membelok ke kanan, bagaimana seharusnya Anda bereaksi? (1) Nyalakan lampu jauh untuk memberikan isyarat dan menyalip kendaraan. (2) Tekan klakson dan mengulurkan tangan untuk memberi isyarat, lalu pindah jalur untuk mendahuluinya. (3) Perhatikan situasi di depan kendaraan dan kurangi kecepatan melaju, lakukan tindakan yang diperlukan seperti bersiap-siap untuk berhenti.	4218
078	2	Sebagai pengendara motor, ketika berpapasan dengan situasi di mana jalur jalan di bagian depan dikurangi, dan kendaraan di sebelah menyalakan lampu sein memasuki jalur Anda, bagaimana seharusnya Anda berkendara supaya lebih aman? (1) Kendaraan yang berjalan lurus diprioritaskan jalan duluan, jadi tetap pertahankan kecepatan melaju ke depan. (2) Perhatikan situasi di depan kendaraan dan kurangi kecepatan melaju, lakukan tindakan yang diperlukan seperti bersiap-siap untuk berhenti. (3) Tekan klakson, mengulurkan tangan untuk memberi isyarat, lalu pindah jalur untuk menghindari dan melewatinya.	4219
079	1	Sebagai pengendara motor, ketika berada di persimpangan, lampu lalu lintas berubah menjadi hijau, tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Perhatikan pergerakan kendaraan yang menerobos lampu merah di jalan melintang, dan bersiaplah untuk berhenti setiap saat. (2) Rambu lalu lintas sudah berubah menjadi lampu hijau, dengan cepat melewati persimpangan untuk menghindari kemacetan. (3) Jika	4220

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		kendaraan dari jalan melintang sudah memasuki persimpangan, tekan klakson 3 kali supaya mereka berhenti dan memberi jalan.	
080	1	Sebagai pengendara motor, bahaya apa yang Anda temukan dalam video ini? (1) Kendaraan dari jalan melintang menerobos lampu merah langsung belok kiri. (2) Kendaraan yang belok kiri tidak memberi jalan kepada pejalan kaki. (3) Kendaraan melaju berlawanan arah dan masuk ke jalur kita.	4221
081	1	Sebagai pengendara motor, pada saat ini bahaya apa yang paling mungkin Anda hadapi? (1) Kendaraan dari arah berlawanan masuk ke jalur kita. (2) Sepeda motor dari belakang tidak menjaga jarak aman, sehingga mengakibatkan tabrakan. (3) Garis marka jalan yang basah dan licin menyebabkan kendaraan kehilangan kendali.	4222
082	2	Sebagai pengendara motor, jika merasa kemungkinan kendaraan di depan hendak mundur, tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Tekan klakson 3 kali, untuk memberi peringatan kepada kendaraan di tepi jalan, lalu kurangi kecepatan dan melewatinya. (2) Kurangi kecepatan, perhatikan arah gerakan kendaraan di tepi jalan, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (3) Berhenti, mendekati dan menepuk kendaraan tersebut untuk memberi peringatan bahwa dia telah memasuki jalur kendaraan Anda.	4223
083	2	Sebagai pengendara motor, ketika melihat truk besar di depan di jalur yang sama mengurangi kecepatan, dan pada saat itu kondisi penglihatan buruk, tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Setelah memeriksa kaca spion kanan dan memastikan tidak ada kendaraan yang datang, lewati kendaraan tersebut dari sisi kanan. (2) Kurangi kecepatan melaju, amati arah gerakan kendaraan di depan dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (3) Nyalakan lampu sein kiri, lalu melintasi garis pembagi jalur untuk mendahului.	4224
084	2	Sebagai pengendara motor, ketika mendekati persimpangan dan	4225

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		melihat truk besar dari jalan melintang berniat belok kanan, yang kemungkinan akan memasuki jalur Anda, tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Kurangi kecepatan melaju, nyalakan lampu sein kanan, lalu pindah jalur ke bahu jalan. (2) Kurangi kecepatan melaju, amati arah gerakan truk besar dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (3) Tekan klakson 3 kali untuk memperingatkan truk besar supaya mengurangi kecepatan.	
085	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat kendaraan di tepi jalan mulai bergerak, pada saat ini tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Kendaraan tersebut kemungkinan akan melanggar peraturan dengan memutar balik, jadi Anda harus mengurangi kecepatan dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Setelah kendaraan tersebut mulai bergerak, dia akan memasuki jalur luar, tidak ada hubungannya dengan saya, jadi lanjutkan saja laju kendaraan. (3) Kendaraan tersebut secara berurutan seharusnya akan pindah jalur dan memasuki jalur kita, serta memberi jalan kepada saya, jadi lanjutkan saja laju kendaraan.	4226
086	1	Sebagai pengendara motor, ketika sedang berkendara di jalur dalam, dan pada saat itu juga kendaraan di bagian depan bersiap-siap belok kiri, tindakan apa yang seharusnya Anda hindari? (1) Langsung pindah ke jalur luar, mempercepat laju untuk mengitari truk besar di depan. (2) Kurangi kecepatan dan berhenti sementara, dan melanjutkan bergerak maju setelah kendaraan di depan berhasil belok kiri. (3) Setelah menyalakan lampu sein kanan dan memberi jalan kepada kendaraan yang berjalan lurus, lalu pindah ke jalur luar dan melaju.	4227
087	2	Sebagai pengendara motor, jika Anda hendak belok kanan bersamaan dengan truk besar, pada saat ini tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Truk besar membutuhkan waktu lebih lama untuk mulai jalan, manfaatkan peluang ini untuk mempercepat dan belok ke kanan. (2) Jangan berjalan sejajar dengan truk besar, sebaiknya berhenti dan	4228

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		membiarkan truk besar jalan lebih dulu. (3) Truk besar dan saya berjalan di jalur yang berbeda, jadi boleh belok kanan bersamaan.	
088	1	Sebagai pengendara motor, bahaya apa yang Anda temukan dalam video ini? (1) Saat truk besar belok ke kanan, bisa menyebabkan kita memasuki area berbahaya perbedaan radius putar roda dalam. (2) Tiang rambu lalu lintas miring dan menonjol keluar ke jalur jalan hingga menghalangi lalu lintas. (3) Muatan truk besar melebihi badan kendaraan, hingga mempengaruhi keselamatan berkendara.	4229
089	2	Sebagai pengendara motor, jika melihat ada mobil datang dari arah berlawanan pada malam hari, pada saat ini tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Tekan klakson untuk mengingatkan pengemudi mobil agar mematikan lampu jauh. (2) Minggir ke kanan, kurangi kecepatan melaju, dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (3) Nyalakan lampu jauh untuk meningkatkan penglihatan dan mengurangi kecepatan melaju.	4230
090	1	Sebagai pengendara motor, pada saat ini tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Tekan klakson 1 kali, untuk mengingatkan pengendara sepeda bahwa ada kendaraan yang datang dari belakang dan mengurangi kecepatan. (2) Tekan klakson selama 1 detik, untuk mengingatkan pengendara sepeda bahwa kita akan mendahuluinya. (3) Tekan klakson 3 kali, untuk mengingatkan pengendara sepeda bahwa ada kendaraan yang datang dari belakang dan mengurangi kecepatan.	4231
091	1	Sebagai pengendara motor, pada saat ini tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Kurangi kecepatan melaju, perhatikan pergerakan pengendara sepeda, siap-siap melakukan tindakan keamanan yang diperlukan setiap saat. (2) Tekan klakson 2 kali, untuk mengingatkan pengendara sepeda bahwa kita akan mendahuluinya, lalu menambah kecepatan dan melaju ke depan. (3) Dengan cepat ganti ke lampu jauh 1 kali, untuk mengingatkan kendaraan dari arah	4232

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		berlawanan supaya menyalakan lampu depan.	
092	3	Sebagai pengendara motor, pada saat ini tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Amati arah gerakan pejalan kaki, lalu mengurangi kecepatan dan melewatinya. (2) Tekan klakson 1 kali, untuk mengingatkan pejalan kaki supaya memberi jalan kepada kendaraan kita. (3) Berhenti dan memberi prioritas kepada pejalan kaki untuk jalan duluan.	4233
093	2	Sebagai pengendara motor, pada saat ini tindakan apa yang sebaiknya Anda lakukan? (1) Tekan klakson untuk mencegah pejalan kaki menyeberang jalan sembarangan. (2) Kurangi kecepatan dan amati arah gerakan pejalan kaki, serta bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (3) Disesuaikan dengan arah gerakan pejalan kaki di tepi jalan, bergeser sedikit ke kiri lalu menghindari pejalan kaki.	4234
094	1	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan pejalan kaki yang sembarangan melintasi median di tengah jalan seperti di video ini, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Melihatlah ke arah jauh, dan merespon lebih awal. (2) Tekan klakson untuk memperingati pejalan kaki bahwa dia telah melanggar peraturan. (3) Segera berhenti, dan mendesak pejalan kaki supaya lewat dengan cepat.	4235
095	2	Sebagai pengendara, jika Anda mengendarai sepeda motor melalui jalan satu jalur dua arah, dan ada kendaraan yang parkir di tepi jalan, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Karena ada kendaraan yang parkir di sebelah kanan, jadi tidak bisa lewat dari kanan, maka seharusnya Anda melaju lewat dari kiri. (2) Kurangi kecepatan melaju, perhatikan apakah ada pejalan kaki yang muncul atau pintu yang dibuka tiba-tiba. (3) Untuk menghindari bahaya, kendaraan yang berjalan lurus diprioritaskan untuk lewat dengan cepat.	4236
096	3	Sebagai pengendara motor, jika melihat pejalan kaki berjalan di jalur kendaraan, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Mengitari pejalan kaki dan melaju lewat.	4237

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		(2) Segera mengerem di jalur kendaraan dan menunggu pejalan kaki lewat. (3) Kurangi kecepatan melaju, dan bersiap-siap untuk menghindarnya.	
097	1	Sebagai pengendara motor, ketika melewati pintu masuk/keluar, Anda berkendara di jalur dalam dan berpapasan dengan sepeda motor yang pindah jalur di jalan bercabang yang searah, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Kurangi kecepatan dan bersiap-siap untuk berhenti. (2) Melaju lewat dengan menambah kecepatan, tidak usah memberi jalan. (3) Kendaraan yang berjalan lurus diprioritaskan jalan duluan, tidak usah mempedulikan perilaku pengguna jalan lainnya.	4238
098	1	Sebagai pengendara motor, saat melewati jembatan, ada mobil kecil yang berjalan di sebelah kiri depan Anda, pada saat ini bahaya apa yang mungkin Anda hadapi? (1) Karena sudah berjalan di sebelah kanan, cukup perhatikan saja situasi di bagian depan kendaraan. (2) Tiba-tiba ada kendaraan yang mendahului dari kanan. (3) Berfokus pada apakah mobil kecil yang di depan Anda akan melaju ke sebelah kanan.	4239
099	3	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan kendaraan yang menyalip dari kiri, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Melaju dengan menambah kecepatan untuk mencegah kendaraan tersebut mendahului. (2) Kendaraan yang berjalan lurus diprioritaskan jalan duluan, dan melaju terus. (3) Kurangi kecepatan dan membiarkan kendaraan tersebut mendahului Anda.	4240
100	1	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara melalui jalan satu jalur yang penuh rumput di pedesaan, dan berpapasan dengan mobil dari arah yang berlawanan, bagaimana seharusnya Anda menanggapi? (1) Kurangi kecepatan melaju, tetap berjalan di sebelah kanan, dan biarkan mobil itu lewat dulu. (2) Dengan susah payah berpapasan dan melewati mobil itu, melaju ke depan dan lewat secepatnya. (3) Tekan klakson, supaya mobil itu minggir ke tepi jalan, untuk memudahkan berpapasan dan melewati mobil tersebut.	4241

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
101	2	Sebagai pengendara motor, jika berpapasan dengan mobil yang pindah jalur ke arah kiri depan dan memasuki simpang susun, bagaimana sebaiknya Anda menanggapi? (1) Melaju lewat dengan menambah kecepatan, tidak usah memberi jalan. (2) Kurangi kecepatan melaju, dan perhatikan arah gerakan kendaraan di belakang Anda. (3) Tekan klakson untuk memperingatkan supaya memberi jalan kepada kendaraan yang berjalan lurus.	4242
102	1	Sebagai pengendara motor, ketika berkendara di jalan sempit, dan melihat kendaraan besar datang dari arah berlawanan, tindakan tepat seperti apa yang harus Anda lakukan? (1) Sediakan ruang jarak supaya Anda sempat mengurangi kecepatan dan mengerem setiap saat. (2) Tekan klakson supaya orang tersebut menghindar. (3) Tekan klakson, dan langsung melaju lewat dengan menambah kecepatan.	4243
103	2	Sebagai pengendara motor, jika Anda melihat kendaraan menyalakan lampu sein kiri dan memutar balik di celah median, tindakan tepat seperti apa yang harus Anda lakukan? (1) Tetap pertahankan kecepatan semula, dan melaju terus. (2) Kurangi kecepatan, dan biarkan kendaraan itu jalan duluan, untuk menghindari terjadinya bahaya. (3) Tekan klakson, tidak usah melakukan persiapan pengereman.	4244
104	2	Sebagai pengendara motor, ketika melewati persimpangan sempit dan ada kendaraan yang melanggar peraturan parkir sembarangan, manakah pernyataan berikut ini yang benar? (1) Melaju terus, tidak usah mempedulikan kendaraan lain yang melanggar aturan. (2) Harus berasumsi bahwa kendaraan dari arah samping yang membelok akan memasuki ruang gerak kendaraan Anda. (3) Kendaraan yang parkir sembarangan sama sekali tidak menghalangi penglihatan pengemudi dari arah samping pada saat membelok.	4245
105	1	Sebagai pengendara motor, Anda menemukan ada kendaraan yang melanggar peraturan parkir sembarangan di persimpangan jalan, ketika truk kecil dari arah samping membelok ke	4246

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		kanan dengan mengitari persimpangan tersebut, tindakan tepat seperti apa yang harus Anda lakukan? (1) Harus mengurangi kecepatan, berhenti dan memberi jalan. (2) Langsung melewati persimpangan, tidak usah mengurangi kecepatan. (3) Menambah kecepatan dan jalan lewat melalui celah yang berdekatan dengan mobil tersebut.	
106	2	Sebagai pengendara motor, ketika melihat mobil penumpang menyalakan lampu sein kanan dan melanggar peraturan dengan berpindah jalur, tindakan tepat seperti apa yang harus Anda lakukan? (1) Tekan klakson, supaya dia menghindar. (2) Tingkatkan kewaspadaan dan memperlebar jarak aman. (3) Langsung potong ke jalur kanan, dan lewat mengitari kendaraan di depan.	4247
107	1	Sebagai pengendara motor, ketika melihat mobil penumpang di pompa bensin tepi jalan melaju masuk dari luar jalan, tindakan tepat seperti apa yang harus Anda lakukan? (1) Kurangi kecepatan, amati arah gerak kendaraan di depan dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (2) Langsung pindah ke jalur dalam, tidak usah memberi jalan. (3) Ketika melihat kendaraan menerobos keluar, tekan klakson dan tidak usah melakukan persiapan pengereman.	4248
108	2	Sebagai pengendara motor, ketika lampu hijau menyala Anda melihat sepeda motor melanggar peraturan dengan melintasi garis marka, tindakan tepat seperti apa yang harus Anda lakukan? (1) Melaju terus sesuai dengan lampu lalu lintas. (2) Kurangi kecepatan melaju dan bersiap-siap untuk berhenti setiap saat. (3) Cukup tekan klakson, tidak usah memperhatikan pergerakan pengendara.	4249
109	1	Sebagai pengendara motor, ketika lampu hijau menyala Anda melihat mobil penumpang di sebelah kiri depan tiba-tiba mengurangi kecepatan di persimpangan jalan, tindakan tepat seperti apa yang harus Anda lakukan? (1) Harus berasumsi bahwa kemungkinan ada kendaraan atau pejalan kaki yang muncul dari area yang terhalang penglihatan, dan bersiap-siap untuk mengurangi kecepatan setiap saat. (2) Cukup	4250

Nomor pertanyaan	Jawaban	Pertanyaan	Nomor video
		perhatikan pergerakan kendaraan di depan, tidak usah memperhatikan pergerakan benda di kedua sisi. (3) Asalkan Anda aman, tidak usah menghiraukan reaksi pengguna jalan lainnya.	